
第２回 （仮称）ピウカ川沿い公園名称選考委員会 議事録 

 

と き  令和 ４ 年１０月２５日（火） 

                               午後７時～午後８時１０分 

ところ  役場本庁舎地階会議室５．６ 

 

 １ 開  会 

    

 

２ 委員長あいさつ 

   選考委員会委員長 富田委員長 

 

 

 ３ 議    題 

   新公園名称選考について 

 

 

４ そ  の  他 

   環境土木課 橋本課長よりあいさつ 

 

 

 ５ 閉    会 

    

 

 

〇出席委員（敬称略） 

  富田 明雄  武藤 健護  服部  亮  佐藤 良諭  宇治橋 めぐみ  岩波 千尋 

  小池 和枝  須永 正志 

 

〇欠席委員（敬称略） 

  井上 早織 

 

〇事務局出席者 

  橋本 直樹  環境土木課長 

  菊地 徳之  環境土木課長補佐 

  齋藤 和也  環境土木課長補佐 

  平本  純  環境土木課道路整備係長 

  大畑 絵理子 環境土木課公園係主任 

 



〇会議要旨 

 ・新公園名称選考について 

  菊地環境土木課長補佐より、選考方法についての説明。 

  その後、事前に抽出いただいた公園名を、各委員により付箋紙に書いていただき、キーワード別に分

類して模造紙に貼り出した。事前に抽出した公園名を、名前を付けた想いと併せて委員同士で議論いた

だき、候補を更に絞り込む作業を行った。 

  その結果、１７４件の候補の中から２８件まで絞り込み、最終的に新公園名を選考した。 

 

【意見等】 

 富田委員長  「イリス」と聞いて初めはありふれていると感じていたが、町民に公園の場所がすぐに 

わかると思うので良い名称だと思えてきた。 

小池委員   「ハルかぜこうえん」が名前も理由も良いと感じた。全く違った名前で選考するものも

良いかと思った。 

岩波委員   一度絞ったが、更にいくつかに絞った方がいいのではないか。 

佐藤委員   皆さんの意見が多い、イリスかハルニレで選ぶのが良いのではないか。 

小池委員   「すまいる公園」は、他の地域の公園でも使われてない名称だと思われるので良いので 

はないか。 

富田委員長  「すまいる」は、町の広報誌に使われている言葉ではある。しかし、場所がどこなのか

わかりづらいと思う。 

岩波委員   何となく役場の隣にあるイメージになってしまう。 

佐藤委員   地域という観点で考えるなら「イリス公園」が良いと思う。 

富田委員   大多数の意見を聞くと、「イリス公園」と「ハルニレ公園」という名称が良いというこ

とであることから、この２つを重点に考えていきたい。 

須永委員   「ハルニレ（はるにれ）公園」は、別の町村をイメージさせる。 

小池委員   「ピウカ公園」も良いと思ったが、せっかくなら違う名前を付けた方が良いと思う。や

はり、イリスタウンがあるので、「イリス公園」が良いと思う。 

  却下にはなったが「ハルかぜこうえん」も温かい感じがして良いと思う。 

宇治橋委員  「ハルニレ公園」について調べてみたが、他の市町村にもあることがわかった。せっか

くならどこの市町村にもない唯一無二の公園名を付けたい。 

岩波委員   「イリス公園」ならどこの市町村にもなく、良いのではないか。 

佐藤委員   ハルニレの木がシンボルなので、「ハルニレ公園」という名前であれば、公園の木はハ

ルニレだとわかるが、「イリス公園」という名前になれば、シンボルであるハルニレが分

からなくなる。看板を設置し、ハルニレの木の説明をいれてもらいたい。 

服部委員   良い木があるのだから、ここは認知してもらった方が良いと思う。 

富田委員   最終的に、「イリス公園」という名前が残るが、理由（名称に対する応募者の想い）に

ついては一つにするのは難しい。 

武藤委員   理由については、事務局でまとめて欲しい。 

富田委員   応募いただいた１７４点には良い名前がたくさんあったが、様々な意見を聞いた結果、

「イリス公園」という名前で決定したい。→ 全員了承 

武藤委員   ハルニレの木の説明看板の設置をお願いしたい。 



佐藤委員   公園名が入った看板が設置されるのであれば、看板中に説明を入れても良いと思う。 

富田委員   委員の皆さんから良いご意見をいただき、議論を重ねた結果、「イリス公園」で決定と

する。→ 全員了承 

 

事務局    応募者の中で「イリス公園」と書かれた方が複数人おり、それぞれの想いがあることか

ら、名称に対する想いについては、その内容を考慮しながら事務局でまとめていく。また、

選考委員からの選考理由についても、併せて事務局でまとめる。 

次回は書面会議ということにしたい。理由づけ等を記載した書面を送付するので、御意

見等があれば事務局にいただくこととしたい。 

       委員の皆さんが参集した会議は、今日で終了としたい。→ 全員了承 

       佐藤委員から要望のあったハルニレの木への樹木名の看板設置を検討する。 

       また、公園の案内看板にも「ハルニレの木」という字句の記載を検討する。 

           → 全員了承 

      

 その他（環境土木課 橋本課長からの挨拶） 

 ２回にわたる選考委員会において、数多くある応募名の中からスムーズに選考いただき、「イリス公園」

という名称に決定いただいた。皆様の御尽力に感謝申し上げる。 

 なお、今後は書面によりご意見をいただいたのちに、富田委員長から町長に報告いただくことになる。 

            → 委員長了承 

 

 

（午後８時１０分 閉会） 

 


